



Projekt YB Stadt

Die vier Stadt Berner Vereine FC Bern, FC Breitenrain, FC Länggasse und FC Wyler lancieren, in enger Zusammenarbeit mit dem BSC Young Boys, auf die Saison 2014/15 das Projekt YB Stadt. Unter dem Namen YB Stadt wird in der Saison 2013/14 jeweils eine U-12, U-13 und U-14 Mannschaft am Spielbetrieb teilnehmen.

Footeco

Der schweizerische Fussballverband hat in der Saison 2012/13 das Projekt Footeco lanciert. Mit diesem Projekt soll der Übergang vom Kinderfussball in den Spitzenfussball ideal gelöst werden, um die richtigen Talente für den weiteren Weg im Spitzenfussball zu erkennen. Die Schweiz verfügt im Vergleich zu grossen Nationen über eine geringere Anzahl an Spielern und potentiellen Talenten. Um die Qualität des Schweizer Fussballs zu erhöhen muss die Auswahl, welcher Spieler die Ausbildung im Juniorensitzenfussball absolvieren kann, verbessert werden. Im Zentrum aller Überlegungen soll immer das potentielle Talent und dessen ganzheitliche Entwicklung stehen.

Auf die Saison 2014/15 wird das Projekt Footeco bis auf die Stufe U-14 ausgedehnt und umfasst somit neu drei Stufen (U-12, U-13 und U-14).

Zusammensetzung der Teams

Die drei Mannschaften bestehen ausschliesslich aus Spielern der vier Trägervereine, welche als potentielle Talente identifiziert werden. In Zusammenarbeit mit dem BSC Young Boys bestimmen die vier Vereine, welche Spieler in den Teams YB Stadt gefördert werden. Das Selectionteam des BSC Young Boys nimmt hier eine wichtige Rolle in der Rekrutierung der potentiellen Talente ein. Nach den gemeinsamen Trainings im Rahmen des Selectionteams entscheiden die Verantwortlichen, welche Spieler in die U-12 Mannschaft des BSC Young Boys, in die U-12 Mannschaft YB Stadt oder in eine D-Junioren Mannschaft der Trägervereine selektioniert werden.

Organisation Spiel- und Trainingsbetrieb

Die Organisation des Spiel- und Trainingsbetriebs liegt in der Verantwortung der vier Trägervereine. Jede der drei Mannschaften wird jeweils einer der drei Sportanlagen Spitalacker, Neufeld und Wyler zugewiesen und absolviert sowohl den Trainings- als auch den Spielbetrieb auf dieser Anlage. In einem Turnus werden die Spieler in ihrer dreijährigen Ausbildung auf jeder Sportanlage jeweils eine Saison verbringen, um die Identifikation mit ihrem Stammverein zu fördern.



Ziele

Durch die höhere Anzahl an selektionierten Spielern, sollen möglichst alle potentiellen Talente in den drei Gefässen Team Bern West, YB Stadt und BSC Young Boys erfasst und gefördert werden. Durch die hohe Qualität der Trainings und die Vergleiche mit anderen potentiellen Talenten, werden die Spieler optimal ausgebildet und sollten nach der dreijährigen Ausbildung das Niveau der C-Junioren Mannschaften erhöhen, falls sie die Selektion in die U-15 Mannschaft des BSC Young Boys nicht schaffen.

Im Zentrum aller Überlegungen stehen immer die Kinder und ihre Freude am Fussballsport!

Die Säulen von FOOTECO

- **Interesse** Potentielle Talente haben es verdient, auf begeisterte und engagierte Ausbilder zu treffen!
- **Initiative** Versuchen, wagen, riskieren – FOOTECO will agierende Spieler in allen Spielsituationen!
- **Individualisierung** FOOTECO konzentriert sich konsequent auf die individuelle Aktion der Spieler!
- **Identifikation** FOOTECO schliesst konsequent Teilnehmer aus, die sich nicht mit den Werten dieser Ausbildungsidee identifizieren können!

Fragen / weitere Auskünfte

Christian Franke, Leiter Préformation BSC Young Boys, 079 745 09 56

Antonio Gomez, Verantwortlicher Junioren FC Bern, 078 708 26 44

Michael Gobeli, Verantwortlicher KIFU FC Bern, 078 876 85 47

Yves Robert, Juniorenobmann FC Breitenrain, 079 256 24 33

Thomas D Ascoli, Juniorenobmann FC Länggasse, 078 743 77 91

Marco Bianchi, Vizepräsident FC Wyler, 079 709 79 29